

pour la fourniture de deux accumulateurs pour les machines à vapeur Nos 1 et 2, à la station des pompes du bas niveau:

Ross & Greig, pour deux accumulateurs, livraison dans 5 ou 6 mois, la Ville devant prendre la responsabilité du brevet qui protège ces accumulateurs. \$5,625

The John McDougall Cal. Iron Works Co.
 Pour la machine à vapeur No 1. 2,744
 Pour la machine à vapeur No 2. 2,337
 Livraison immédiate.

\$5,111

Résolu: D'adjuger à la "John McDougall Cal. Iron Works Co." la fourniture desdits accumulateurs pour le prix de \$5,111, tel que spécifié dans sa soumission.

Il est aussi

Résolu: De rembourser à MM. Ross & Greig leur dépôt de \$500, dès que le Conseil aura ratifié l'adjudication de la fourniture des deux accumulateurs.

Il est aussi

Résolu: De rembourser aux soumissionnaires écartés le dépôt de \$350 effectué avec leurs soumissions pour la fourniture des soupapes.

2.—Lue une lettre de M. E.-B. Greenshields, au sujet du service d'eau à haute pression pour le quartier Ouest, lettre renvoyée par le Conseil à cette Commission.

Résolu: Que le greffier de la Ville soit prié d'informer M. Greenshields de ce qui a été fait jusqu'à présent à ce sujet.

3.—Lue une lettre de la "Pintsch Compressing Co.", No 67, rue Lusignan, demandant une réduction de son compte d'eau.

Résolu: De renvoyer cette question à M. le président et au surintendant avec prière de la régler.

4.—Le surintendant est autorisé à demander des soumissions pour fourniture de tuyaux en fonte, charbon dur, tuyaux en plomb, plomb en saumons, fer blanc, bois de charpente, cuivre fondu et moteur électrique.

5.—Le surintendant est autorisé à employer M. Théo. Lanctôt comme assistant-ingénieur en rapport avec les travaux à la nouvelle conduite latérale.

6.—M. l'échevin Leclaire se présente devant la Commission et demande que des conduites maîtresses de plus grande dimension soient posées dans les rues Sanguinet, Drolet, Rivard et Berri, dans le quartier St-Jean-Baptiste: certaines portions de ces rues devant être pavées cette année.

Le surintendant explique qu'il n'a que l'argent nécessaire pour changer les conduites dans les sections qui doivent être pavées.

Résolu: De prier le surintendant de préparer un rapport demandant le crédit nécessaire pour changer les conduites dans toute la longueur des rues ci-dessus, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle ajournée du 10 juin

M. l'échevin N. Lapointe, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, Leclaire, Giroux, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

two accumulators for Nos. 1 and 2 steam engines at the Low Level Pumping Station:

Ross & Greig for the two accumulators, Delivery in 5 or 6 months, the City to take responsibility as to patent covering accumulators. \$5,625

John McDougall Cal. Iron Works Co.
 For engine No. 1. 2,774
 For engine No. 2. 2,337
 Immediate delivery.

\$5,111

Resolved: To award the contract to the John McDougall Cal. Iron Works Co., for the sum of \$5,111 as per their tender.

It was also

Resolved: That Messrs. Ross & Craig be refunded their deposit of \$500 as soon as the contract for the accumulators is ratified by the Council.

It was also

Resolved: To refund the unsuccessful tenderers their deposit of \$350 made in connection with their tenders for valves.

2.—Read a letter from Mr. E. B. Greenshields, in regard to the high pressure system for the West ward.

Referred by the Council to the Water Committee.

Resolved: That the City clerk be requested to write Mr. Greenshields, informing him of what has been done in regard to the matter up to the present.

3.—Read a letter from the Pintsch Compressing Co., 67 Lusignan street, asking for a reduction in their meter account.

Resolved: To refer the matter to the chairman and superintendent for settlement.

4.—The superintendent was authorized to call for tenders for cast iron pipes, hard coal, lead pipe, pig lead, tin, lumber, brass casting and electric motor.

5.—The superintendent was authorized to employ Mr. Théo. Lanctôt as assistant-engineer in connection with the work on the new conduit.

6.—Ald. Leclaire appeared before the Committee and asked that larger main pipes be laid throughout Sanguinet, Drolet, Rivard and Berri streets; in St. Jean-Baptiste ward, portions of which are to be paved this year.

The superintendent explained that he only had money to change the pipes in the sections to be paved.

Resolved: That the superintendent prepare a report asking for the necessary appropriation to change the pipes throughout the above streets, and that a report be made to the Council accordingly.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of adjourned monthly meeting held the 10th of June

Ald. N. Lapointe, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, Leclaire, Giroux, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme and McKenna.